

### « Mission »

*Laissons-nous interroger par la Semaine missionnaire mondiale.*

Vous avez dit « Mission » ?

Mais qu'entendez-vous par là ?

Parlez-vous d'extension ? Tout en pensant conquête ...

A moins qu'il ne s'agisse du soutien de la présence coloniale ?

De toute façon dans l'état actuel du catholicisme en France ... ne rêvons pas...

C'est sur l'intérieur qu'il convient de porter ses efforts. C'est notre pays qui a besoin d'une nouvelle évangélisation ...

A vous entendre on croirait que la mission est de l'ordre d'une stratégie...

Conquête ou reconquête ...

Par contre ce qui est vrai c'est l'envoi du Christ adressé à ses apôtres... « Allez de toutes les nations faites des disciples ». C'est notre affaire de la part du Christ. La mise en œuvre de la mission au cours des siècles évolue. Certains s'en réjouissent, d'autres déplorent l'esprit qui anime les acteurs de la mission. Est-ce pour autant qu'il faille laisser tomber la responsabilité confiée par le Christ à son Eglise ? A chacun de faire le point. A tous de se dire comment puis-je mieux aider la mission universelle de l'Eglise ?

Prier, m'informer, me tenir au courant, soutenir un projet concret, quelqu'un parmi mes connaissances parti en Afrique, en Asie...

Sans pour autant négliger « l'intérieur » de notre Eglise. Il y a tant à faire !

*Père Claude Gourdin*

### « Une paroisse pour tous, une paroisse avec vous, mais jamais sans vous »

#### En vue de l'Assemblée Générale du 11 janvier 2014 à 14h30 au Moutier.

Résumé de la réunion CÉLÉBRER LE SALUT du 20/09/13.

Les différentes équipes étaient représentées par une douzaine de paroissiens. Voici quelques pistes de discussion abordées.

DECORATION FLORALE : il serait bon de rappeler qu'elle est en rapport avec la liturgie et de noter que l'argent récolté par la vente du buis aux Rameaux sert à l'achat des fleurs à St-Léonard.

EQUIPES LITURGIQUES : au nombre de 5, elles ont besoin d'être étoffées, une personne vient de se proposer mais c'est insuffisant.

#### CHORALE :

→ Les paroissiens restent attachés aux chants classiques pour les grandes fêtes et souhaiteraient qu'un seul chant nouveau soit appris au cours d'une célébration et repris aux suivantes.

→ Le chant de communion, commencé trop tôt, nuit au recueillement.

→ Pourquoi ne pas apprendre plus souvent des chants propres aux communautés participant aux célébrations ?

INTENTIONS DE MESSE : à placer plutôt pendant le mot d'accueil et à lire très distinctement.

MESSE PARTAGE : celle du jeudi fonctionne bien ; celle du dimanche (*mensuelle*) va reprendre, pourrait-elle être étendue au secteur ?

MESSE DU DIMANCHE A JEAN XXIII : besoin urgent de plusieurs « pousseurs de fauteuils » en évitant de changer trop souvent, ce qui perturberait les résidents âgés.

SERVICE SACRISTIE : les équipes se sont réduites au cours des semaines et demandent aussi à être étoffées.

Il reste donc beaucoup à faire mais ... il y a certainement une réserve de talents inexplorés ! N'hésitez pas à contacter la responsable du pôle ou les personnes déjà engagées dans ces différents services.

*Geneviève Coulon*

édito

### Agenda paroissial

#### **Mercredi 16 oct. :**

20h Réunion du groupe **Catéchuménat n°2**, salle boisée

20h30 **Groupe Biblique**, à la chapelle du Moutier

**Vendredi 18 oct. :** 10h Réunion du **Service Evangélique des Malades**, au 12 avenue Aristide Briand

17h **Messe à la Résidence Pierre Tabanou**, 32 avenue du Général de Gaulle - L'Haÿ-les-Roses

20h30 **Pôle Communication et Ouverture au Monde**, à la chapelle du Moutier

**Samedi 19 et dimanche 20 oct. :** Quête pour les **Journées Mondiales des Missions**



## Un nouveau à Saint-Léonard !

Bonjour,

Je m'appelle Pascal Burnel. Je suis prêtre depuis 27 ans.

J'arrive de Granville, une cité balnéaire de la Manche, proche du Mont-Saint-Michel donc je suis normand.

J'ai quitté la paroisse de Saint-Clément en laissant son carnaval et son grand pardon.

Je suis présent à la paroisse depuis le 22 septembre (une bonne date).

Accueilli par l'équipe d'animation paroissiale, à l'occasion de cette année sabbatique, je vais collaborer avec le Père Claude, en proposant mes services dans la mesure de mes disponibilités.

Je participe avec la formation Nicodème à des sessions de reprise pastorale et je suis quelques cours à l'Institut Catholique de Paris.

Tout au long de cette année, continuons à vivre la fraternité, dans une Eglise servante au cœur du monde.

*Pascal Burnel*

## Intentions de Messe

Sa 12	<b>18h à St Léonard :</b> Pas d'intention
Di 13	<b>11h à St Léonard :</b> Anne-Marie Broggni, Germaine Barrata, Lucienne Durouchoux, Manuel Pereira Domingues
Ma 15	<b>18h à Ste Louise :</b> Alain Berton, Jacqueline et Philippe Bregeard
Je 17	<b>9h au Moutier :</b> Jacques Louis, Renée Turget
Sa 19	<b>18h à St Léonard :</b> Alain Berton, Pascal Alibay
Di 20	<b>11h à St Léonard :</b> Thity et Henry Marcel, Eliane Gauthier
Ma 22	<b>18h à Ste Louise :</b> Marie Quartier, Germaine Barrata
Je 24	<b>9h au Moutier :</b> Alain Berton

## N'oublions pas ... en diocèse

### ► Ecole de prière pour les 4ème et 3ème.

Cette école nouvellement née s'adresse aux enfants qui sont en quatrième / troisième et particulièrement aux jeunes qui ont déjà vécu une école de prière les années précédentes .

C'est à leur demande que ce projet se réalise.

Pour cette année, elle sera sur deux jours les **23 et 24 octobre** et se déroulera à **l'Haÿ-les-Roses au 34 rue des Tournelles**. Le thème retenu est « *Joie de la rencontre* ».

#### Contacts :

Monique Maréchal  
[moniquemarechal@yahoo.fr](mailto:moniquemarechal@yahoo.fr) ou  
Sylviane Guénard  
[s.guenard@laposte.net](mailto:s.guenard@laposte.net)

## en paroisse

► Françoise, ses enfants et tous les membres de la famille **Gohin** très sensibles aux marques de sympathie et d'amitié que vous leur avez témoignées lors du décès de Thierry vous adressent leurs sincères remerciements .

► Les membres de la **Conférence Saint-Vincent-de-Paul** remercient tous les paroissiens qui ont répondu avec générosité aux appels lancés lors des messes des 28 et 29 septembre dernier pour soutenir leurs actions en faveur des personnes souffrant de solitude ou de difficultés matérielles.

► Monique et Jacques **Garnier** ont été très sensibles à toutes les marques de sympathie et d'amitié que vous leur avez témoignées pour leurs 60 ans de mariage. Ils vous en remercient bien amicalement.

### ► **Dimanche 27 octobre 15h - Concert**

à la chapelle du Moutier

« **Que la montagne est belle !** » Hymne à la nature par la Compagnie Vincent-Philippe.

*Philippe Daverat, chant - Michel Geoffroy, piano.*

Renseignements : 01 41 24 03 56

## Nos joies

Se donneront le sacrement du mariage : Sébastien **Sténo** et Josiane **Onomo Bella** (19/10)

## Paroles de vie :

« ... *L'un d'eux, voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas aux pieds de Jésus en lui rendant grâce* »  
(Luc 17,15)